



COMUNICADO

OFICINA DE LA GOBERNADORA
JENNIFFER A. GONZÁLEZ COLÓN - GOBERNADORA DE PUERTO RICO

Gobierno celebra cumbre de manejo de emergencias

28 de marzo de 2025- San Juan, Puerto Rico- La gobernadora de Puerto Rico, Jenniffer González Colón, convocó a todos los jefes de agencias y a su personal designado para el manejo de emergencias al 2025 Puerto Rico Emergency Preparedness Summit celebrado hoy.

"Las comunidades, el gobierno federal y estatal, nuestros hogares, todos tenemos la responsabilidad de estar preparados para reaccionar a una emergencia. Esta cumbre nace como una acción inmediata de convertir la alerta inesperada de tsunami del mes pasado en catalizador para fortalecer nuestra preparación. El formato de estos talleres refleja nuestra intención de salir preparados de aquí con herramientas y protocolos que podamos poner en acción. Hoy damos la parte teórica, luego tendremos más talleres de manera práctica. Con este tipo de eventos, que no será el único, estamos haciendo que Puerto Rico construya su cultura de prevención. Saber cómo responder salva vidas y minimiza el impacto", expresó la gobernadora.

Parte de los temas que se discutieron en la Cumbre siguen las guías establecidas del "Comprehensive Preparedness Guide" de la Agencia Federal de Manejo de Emergencia (FEMA). Se tocaron temas como manejo de una situación de un tirador activo, terremotos, tsunamis, manejo de emergencias por parte de FEMA, eventos atmosféricos y otros.

Los recursos que ofrecieron las conferencias provienen de la Agencia de Ciberseguridad y Seguridad de las Infraestructuras (CISA, por sus siglas en inglés), Negociado de Manejo de Emergencia, la Red Sísmica, la Oficina del Caribe del Centro Internacional de Información sobre Tsunamis, el Servicio Nacional de Meteorología, el Departamento de Seguridad Pública, la Guardia Nacional de Puerto Rico y la Agencia Federal de Manejo de Emergencia (FEMA).

Puerto Rico cuenta con 47 comunidades reconocidas como Tsunami Ready y 18 entidades 'supporters', incluyendo agencias, hospitales y comercios. Aun así, más del 60% de los municipios no participa activamente en simulacros. Por lo que el gobierno hará revisiones de los planes de emergencia para asegurarse en apoyar a las poblaciones vulnerables: personas mayores, encamados, visitantes y niños. Tiene como prioridad la preparación de escuelas, capacitar a los equipos, invertir en sistemas modernos y fortalecer las comunidades.

###